

Der Kreis Offenbach ist jetzt auf dem Kommunalen Immobilienportal (kurz: KIP) vertreten. Unter www.kip-hessen.de/kreis-of stehen ab sofort private und öffentliche Immobilienangebote in den Bereichen Bauen, Kaufen, Mieten und Gewerbe in den 13 Kommunen bereit. Aus dem Kreis haben die Kommunen Dreieich, Egelsbach, Hainburg, Mainhausen, Neu-Isenburg, Rödermark und Rodgau bereits eigene Auftritte.

„Das Immobilienportal ist für uns ein ganz wichtiger Standortfaktor“, betont Landrat Oliver Quilling. „Dort finden Interessierte aktuelle Angebote. Für potentielle Neubürger aber auch für Gewerbetreibende ist dies ein wichtiger Service.“ Daher erfolgt die Anbindung auf der Internetseite des Kreises nicht nur unter der Rubrik Gewerbegebiete sondern auch unter Bauen & Wohnen.“

Der Startschuss für das KIP – dem Kommunalen Immobilienportal ist auf der EXPO REAL im vergangenen Jahr in München gefallen. „Wir werden als Kreis auch in diesem Jahr wieder auf der Messe in München im Rahmen des Gemeinschaftsstandes der Metropolregion FrankfurtRheinMain in der Halle C1 am Stand 332 vertreten sein, um Investoren zu werben“, erklärt Landrat Oliver Quilling. „Besonders aus den Gesprächen mit potentiellen Investoren erfahren wir, wo der „Schuh drückt“, und was gesucht wird. Mit dem umfassenden Service unserer Wirtschaftsförderung unterstützen wir aktiv Neuansiedlungen. Außerdem betreiben wir intensiv Standortpflege zusammen mit unseren Kommunen, die wir auf der Messe vertreten. Erstmals nutzen wir dazu unsere neue Standortbroschüre. Unter dem Titel „Starker Standort – Überzeugende Fakten“ haben wir eine Kartensammlung aufgelegt, auf denen Impressionen sowie harte und weiche Standortfaktoren aus dem Kreis, den Kommunen und der Gründerregion Offenbach aufgeführt sind. Dazu sind die wichtigsten Standortfaktoren auf der Karte über den Kreis Offenbach zusammengestellt.“